

## Jelang Pencoblosan, Kapolres Ciamis Sebar 407 Personel Amankan Pilkada Serentak 2024 di Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.SIBERINDO.ID](http://CIAMIS.SIBERINDO.ID)

Nov 25, 2024 - 13:21



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menggelar apel pergeseran pasukan Operasi Mantap Praja Lodaya dalam rangka pengamanan TPS pada pelaksanaan pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Apel pergeseran pasukan ini dilaksanakan di Halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jend. Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis,

Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (25/11/2024).

Pasukan pengamanan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis ini dilepas langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., dan disaksikan oleh sejumlah Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Selain itu juga para pimpinan penyelenggara Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis.

Apel pergeseran pasukan ini diikuti oleh ratusan personel Polri di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka terdiri dari gabungan Satuan Fungsi dan Polsek jajaran serta siswa Diktukba Polri.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, apel pergeseran pasukan ini dilaksanakan dalam rangka pengamanan Pilkada Serentak 2024. Mereka nantinya akan ditugaskan mengamankan proses Pilkada Serentak 2024 pada saat pemungutan dan perhitungan suara pada 27 November 2024, serta masa tenang yang berlangsung sejak 24 November 2024.

"Total 407 personel Polri siap mengamankan proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Mereka akan bertugas secara mobile di 27 kecamatan, 265 Desa dan Kelurahan serta 2.084 TPS se - Kabupaten Ciamis guna memastikan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis harmonis," ucap AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dalam amanat yang disampaikan pada Apel Pergeseran Pasukan Ops Mantap Praja Lodaya 2024 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, setiap Pemilu terdapat berbagai kerawanan yang harus diantisipasi. Sehingga sangat dibutuhkan kehadiran Polri dalam kegiatan masyarakat.

"Kami minta seluruh personil Pam TPS agar segera mendatangi dan mengecek lokasi TPS, jalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan Babinsa beserta unsur pendukung dalam pelaksanaan tugas, ciptakan situasi dan kondisi yang baik serta hindari perbuatan tercela. Optimalkan peran Intelijen dan Bhabinkamtibmas dalam rangka pelaksanaan pengamanan tahapan Inti, Laporkan secara cepat dan berjenjang jika ada gangguan kamtibmas di wilayah serta Kedepankan pelayanan yang humanis kepada warga masyarakat," ucap Kapolres Ciamis dengan tegas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut mengajak kepada masyarakat untuk ikut serta dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Dengan cara datang ke TPS menyuarakan hak pilihnya dan ikut membantu Kepolisian menjaga keamanan dan ketertiban. Seperti tidak mudah percaya terhadap berita hoaks serta jangan mudah terprovokasi hingga terpecah belah hanya karena perbedaan pilihan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.